
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer do Poder Executivo informações sobre a possibilidade de plantio de árvores nativas

no trecho demolido da Av. Américo Timóteo do Rosário, em frente aos números 123 a 623.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando  que  desde  a  demolição  das  casas  que  ficam  na  beira  do  Rio,
considerada área de risco, na Av. Américo Timóteo do Rosário, em frente aos números 123
a 623, no Bairro Rio do Ouro, toda vez que há uma chuva mais forte que o rio enche, como
o local está desprotegido contendo apenas areia, ela é levada junto do rio, frisa-se que a
areia que está no local é a mesma que foi retirada da foz do Rio Santo Antônio, ou seja, a
areia está retornando e todo o trabalho feito sendo perdido. 

Tendo em vista o exposto, pensei na solução de fazer um plantio de árvores nativas
no local, o que impediria de forma natural a bloquear a passagem do rio e proteger as casas
ao redor.  Anota-se para efeito de registro,  que fora o benefício para os munícipes que
residem ali,  o  plantio  de  árvores  nativas  trás  grande  beneficio  ao  meio  ambiente,  que
inclusive vem apresentando grande preocupação. 
 

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. - Qual a possibilidade do plantio de árvores nativas ser realizado no local?
2. - Em quanto tempo seria feito?
3. -  E  quando  poderia  ser  feito  (com tantas  mudanças  climáticas  seria  de  grande

utilidade ser feito o mais rápido possível)?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 23 de novembro de 2023.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador - Gil Oliveira
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